



Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 237/2009

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Hauptausschuss	ja	26.11.2009			

Weitergewährung des Zuschusses an den Verein "Lernen Fördern Biberach e. V." für das "Mondessen" bis zum Ende des Schuljahres 2009/2010

I. Beschlussantrag

Der Verein „Lernen Fördern Biberach e. V.“ erhält weiterhin für die Schulverpflegung der Schüler der Pflug-Förderschule einen Zuschuss in Höhe von 1,50 € pro Mittagessen bis zum Ende des Schuljahres 2009/2010.

II. Begründung

Der Gemeinderat hat am 28.06.1993 der Einrichtung eines Mittagstisches an der Pflugschule - Förderschule ab dem Schuljahr 1993/94 zugestimmt. Gleichzeitig wurde dem Verein „Lernen Fördern Biberach e. V.“ ein jährlicher Zuschuss in Höhe von 4.090 € (8.000 DM) für die eigenverantwortliche Übernahme des Essenausgabe an der Pflugschule - Förderschule bewilligt.

In seiner Sitzung am 07.04.2005 hat der Hauptausschuss der Stadt Biberach beschlossen, dem Verein rückwirkend ab dem 01.05.2005 einen Zuschuss in Höhe von 1,50 € je ausgegebenem Essen für die Schüler der Pflugschule - Förderschule zu gewähren. Die Zuschussgewährung war befristet bis zum 31.12.2006. Mit Beschluss vom 13.09.2007 wurde der Zuschuss für das „Mondessen“ unter Hinweis auf den beabsichtigten Verkauf des Gebäudes „Mond“ und der anstehenden Neuorganisation der Schulverpflegung bis zum Ende des Schuljahres 2007/08 verlängert. Am 02.06.2008 hat der HA der Verlängerung des „Mondessens“ für das Schuljahr 2008/2009 um ein weiteres Jahr zugestimmt.

Die Anzahl der ausgegebenen Essen und der städt. Zuschuss haben sich seit dem Jahr 2005 wie folgt entwickelt:

Jahr	Essen	Zuschuss
2005	4.385	6.577,50 €
2006	5.272	7.908,00 €
2007	6.699	10.048,50 €
2008	7.450	11.175,00 €

Da gegenwärtig die Schulverpflegung an der Pflugschule auf Grund der anstehenden Schulentwicklung noch nicht neu organisiert werden kann, hat sich der Verein aus diesen Gründen bereit erklärt, den Schülern der Pflugschule das „Mondessen“ auch im Schuljahr 2009/2010 anzubieten.

Der Verein „Lernen Fördern Biberach e. V.“ hat mit Schreiben vom 20.05.2009 eine Erhöhung des städtischen Zuschusses von derzeit 1,50 € pro ausgegebenen Mittagessen auf 2,00 € beantragt. Begründet wird dieser Antrag mit gestiegenen Kosten im Wareneinkauf sowie den zu entrichtenden Nebenkosten im Mondgebäude, in dem die Schulverpflegung stattfindet.

Die Verwaltung plant, den Kindergarten St.Martin im Mondgebäude unter zu bringen, so dass die Schulverpflegung dann in der Schule durchgeführt werden würde. Der Schulträger vertritt die Auffassung, dass der Anstieg im Wareneinkauf geringer ist als der Einspar-Effekt durch die wegfallenden Nebenkosten. Damit geht letztendlich eine Anhebung der Bezuschussung einher. Daher wurde der oben genannte Antrag abschlägig beschieden.

Bewertung durch den Schulträger

Der Schulträger schlägt vor, das Essen für die Schüler der Pflugschule - Förderschule auch im Schuljahr 2009/2010 vom Verein „Lernen Fördern Biberach e. V.“ zu beziehen und den städt. Zuschuss in Höhe von 1,50 € je Essen bis zum Ende des Schuljahres 2009/2010 weiter zu gewähren. Durch die Verlängerung der Zuschuss-Gewährung entstehen voraussichtlich Mehrausgaben für den Zeitraum September bis Dezember 2009 in Höhe von ca. 7.000 EUR.